

### [Giselle Bello](#)



La banda cardenense Malas Noticias defiende la necesidad de crear un espacio para la música rock entre las opciones culturales de la Ciudad Bandera.

Justo antes de su presentación en el Festival Atenas Fusión, el director de esta agrupación rockera, Pedro René Rodríguez, habló con la prensa sobre la importancia de diversificar la propuesta recreativa en ese municipio del norte de Matanzas.

“En el pasado existían varios lugares, El Patio de los Cangrejos, por ejemplo. Llegamos a tener la peña de rock and roll con más afluencia de público, según una encuesta hecha por Tele Bandera. Recibimos sostén por un lapso de tres meses, luego tratamos de seguir por nuestros propios medios pero no resultó”.

Entre semejante escasez de mecenazgo, el joven músico resalta la postura de la Casa de la Cultura local, donde siempre han sido bien acogidos.

“Todo el tiempo nos han apoyado, por eso acudimos cada vez que nos llaman y tocamos gratis, pero concretar un espacio habitual se ha hecho imposible, a pesar de que lo hemos intentado.

“Ahora mismo, como lamentablemente no hay lugares en Cárdenas, donde se nos puede ver con sistematicidad es en Los Beatles, en Varadero. Allí nos presentamos unas diez veces al mes con entrada libre”.  
Sobre el Atenas Fusión, donde participaron la noche del viernes 30 de diciembre junto al cantautor Adrián Berazaín y el dúo Buena Fe, Pedro René asegura que les sitúa en un entorno idóneo entre la música alternativa y electrónica

“No somos una banda de metal, que es a lo que se dedican la mayoría de los eventos, pero tampoco hacemos pop-rock. Nuestro grupo tiene ya más de una década de fundado, nos consideramos continuadores de una tradición y hemos sido reconocidos incluso en los premios Cuerda Viva. Este festival resulta perfecto para nuestra música”.

Para 2023 se encuentran inmersos en el proyecto de concretar un estudio de grabaciones propio, el cual les permitirá registrar sus creaciones musicales, pero también brindar esa posibilidad a los nuevos talentos del género.

“Malas Noticias siempre estará dispuesta a ayudar y visibilizar a las agrupaciones emergentes que quieran posicionarse, porque sabemos que los comienzos son muy difíciles”.